

PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.
Zentrale Steuerung
Nancy Bock
Neu-Anspach, 12.09.2024

40 Jahre Öffentlicher Dienst und 40 Jahre Stadt Neu-Anspach Adrian Ernst feiert sein Dienstjubiläum

Am Mittwoch, den 04. September ehrte die Stadt Neu-Anspach ihren langjährigen Mitarbeiter Adrian Ernst anlässlich seines 40-jährigen Dienstjubiläums. Im Rahmen einer Feierstunde im Rathaus gratulierten Bürgermeister Birger Strutz sowie die Leiterin Zentrale Steuerung und Personalwesen Karin Schütz, gemeinsam mit dem Leistungsbereichsleiter für Sicherheit und Ordnung, Hans-Jörg Bleher. Auch Kolleginnen und Kollegen aus dem Innendienst und der Stadtpolizei waren anwesend, um Adrian Ernst für seine treuen Dienste und sein außergewöhnliches Engagement zu danken.

Adrian Ernst begann seine berufliche Laufbahn bereits im August 1984 bei der Gemeinde Neu-Anspach mit einer Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten, die er 1987 erfolgreich abschloss. Seither ist er im Leistungsbereich Sicherheit und Ordnung tätig. Mit seiner Weiterqualifikation zum Verwaltungsfachwirt im Jahr 1990 und der Ausbildereignungsprüfung im Jahr 2001 bewies er früh seinen Ehrgeiz, sich kontinuierlich weiterzuentwickeln und neue Herausforderungen anzunehmen.

Im Jahr 2007 ging die Verwaltung mit der interkommunalen Zusammenarbeit (IKZ) und der damit verbundenen Zusammenlegung der Ordnungsämter der Städte Neu-Anspach und Usingen neue Wege. Adrian Ernst war von Anfang an maßgeblich an der erfolgreichen Umsetzung der interkommunalen Zusammenarbeit beteiligt. Was damals als Besonderheit galt, ist heute Standard in vielen Kommunen. Die Erweiterung der IKZ im Jahr 2020 um die Gemeinde Grävenwiesbach stellte eine weitere bedeutende Veränderung dar, die er mit seinem Fachwissen und seiner Erfahrung unterstützte.

In seiner Rolle als Sachbearbeiter ist Adrian Ernst für ein breites Aufgabenspektrum verantwortlich. Von der Bearbeitung von Ordnungswidrigkeiten, über das Gaststättenrecht und der Erlaubniserteilung von Sondernutzungen bis hin zu Fragen rund um die Haltung gefährlicher Hunde, Wildschäden sowie zum Nachbarschaftsrecht – Adrian Ernst steht nicht nur seinen Kolleginnen und Kollegen, sondern auch den Bürgerinnen und Bürgern der drei Kommunen Neu-Anspach, Usingen und Grävenwiesbach kompetent und umfassend zur Seite.

Dank seiner fortwährenden Teilnahme an Seminaren und Fortbildungen ist Adrian Ernst stets auf dem neuesten Stand der Gesetzeslage und der jeweiligen kommunalen Satzungen. Diese kontinuierliche Weiterbildung macht ihn zu einem unersetzlichen Ansprechpartner im Leistungsbereich Sicherheit und Ordnung.

Bürgermeister Birger Strutz bedankte sich in seiner Ansprache herzlich bei Adrian Ernst für dessen hervorragende Arbeit und seinen langjährigen Einsatz und überreichte im Namen der Stadt Neu-Anspach ein Präsent sowie eine Urkunde. Die Stadt Neu-Anspach ist stolz darauf, Adrian Ernst auch in Zukunft als geschätzten Mitarbeiter und Kollegen in ihren Reihen zu wissen.



Im Bild von links: Bürgermeister Birger Strutz und Jubilar Adrian Ernst.